

## INTERVENCION - PREMIOS EMPRESARIOS DEL AÑO 2025

Querida presidenta de la Junta

Asamblea

TSJEX

Delegado GOB

Pte prensa Ibérica

Directora del Periódico Extremadura

Presidente Diputación

Premiados,

Asistentes

Buenas noches a todas y a todos,

Cuando uno está al frente de un proyecto, por pequeño que sea y con independencia del ámbito en el que se mueva, debe fijarse unos objetivos claros, ponderables y en la medida de lo posible, alcanzables. Eso he procurado, como alcalde de Cáceres, incluso antes de serlo: **dibujar el escenario en el que creo que debe moverse nuestra ciudad.**

**Unos retos que nos impulsen de verdad y rompan tendencias heredadas, pero que sea realistas y asequibles.** Que nos quitemos complejos, miedos, inseguridades... Que tiremos por tierra ese conformismo que nos lastra como raíces a nuestra querida dehesa; que rompamos con los mitos que arrastramos y que nos impedían pisar con garbo, como si se nos hubiera colado una china en el zapato.

**Yo quiero un Cáceres que ocupe las pantallas de Gran Vía detrás de las firmas más potentes de nuestro país**, pero que a la vez, sea un modelo de cómo crecer de manera sostenible; de saber atraer y retener talento; **que seamos ejemplo en Europa de cómo revisar y actualizar el modelo productivo**. Que representemos una opción atractiva para nuestros jóvenes y un marco muy apetecible para nuevos proyectos.

Objetivos todos ellos, como decía, alcanzables y realistas. Necesitan tiempo para madurarse, como es lógico, pero son el faro que ilumina cada paso que damos. **Sin varitas mágicas**. Solo a base de trabajo, esfuerzo y convencimiento de que podemos conseguirlo.

Estoy convencido de que esa idea de superación, de crecimiento colectivo y de satisfacción por el trabajo bien hecho son valores que comparten quienes este año van a ser reconocidos en la trigésima edición de los **Premios Empresarios del Año que convocan El Periódico Extremadura y Prensa Ibérica**. Enhorabuena a ambas entidades por estos 30 años demostrando y mostrando el músculo de nuestro tejido productivo. Sois fundamentales en el día a día de esta ciudad, porque **a través de las páginas de nuestro querido “Extremadura” construimos juntos una sociedad más libre y mejor informada**; con más herramientas para discernir entre el ruido, el bulo y el “todo vale” que impera en las redes sociales y las crónicas con fuentes sólidas y protagonistas de carne y hueso. Gracias especialmente por esas pequeñas historias, por saber recoger el latido de la calle o el bullir de nuestros barrios.

Por supuesto, **felicidades también a todos los premiados**. Es un orgullo para esta tierra ver cómo **La Casa de las Carcasas** abre tiendas en las principales calles del mundo; cómo **COPRECA** ha sabido aunar tradición y avances en ganadería, los exquisitos embajadores que son los productos de **Señorío de Montanera**... Que estadios como el Bernabéu o el Camp Nou pisen césped fabricado en Toril por la empresa **Cremades**; que el corcho se reinvente en las manos de **Exverdsal**, que apostemos por una alimentación sana con productos como los de **BELPA** o que podamos sacar pecho de los excelentes resultados académicos de **Patricia Luna Batalla**, en su Doble Grado ADE-Derecho.

Qué orgullo poder decir que todos son marca Extremadura...  
Que todos somos marca Extremadura.

Como alcalde de Cáceres, soy consciente de que **las administraciones somos fundamentales para facilitar el éxito colectivo**. Que no os podemos ayudar directamente con los excels, ni los cuadrantes de personal, pero sí podemos aliviar vuestras cuentas o arroparos para que levantar la persiana sea más llevadero.

En ese camino estamos y vamos a seguir estando

Además de la **rebaja de impuestos** que hemos iniciado desde el Ayuntamiento de Cáceres – y con una previsión de seguir haciéndolo de manera progresiva en los próximos años - creo que es determinante el avance que estamos protagonizando para poder crecer desde el punto de vista empresarial.

Sabéis que de manera coordinada con la Junta de Extremadura en pocos días comenzará la urbanización de Capellanías 2 o lo que es lo mismo: **Cáceres contará por fin con suelo industrial** para que se instalen nuevas empresas o para que muchos de los que estáis hoy aquí, podáis ampliar vuestras plantas como tantas y tantas veces me habéis solicitado. La demanda de suelo es real y ahora la oferta también. Es una deuda histórica que arrastraba nuestra ciudad y que por fin vamos a poder saldar.

Como también estamos trabajando ya sobre **una ubicación factible y no sobredimensionada para el aeródromo** que tanto necesitamos para reforzar las conexiones comerciales.

Y como también es fundamental cuidar los detalles más cotidianos, sabéis que por primera vez hemos incluido **Capellanías** en la campaña de asfaltado, donde también se está reforzando la poda y el desbroce, se han suprimido las famosas escombreras y se han mejorado las comunicaciones con autobús o carril bici, entre otros.

Vamos a arreglar el acceso al **parque empresarial Mejostilla** y a facilitar la llegada del autobús... Estamos trabajando de la mano de los empresarios de **Charca Musia** para dar forma al complejo puzzle en el que se encuentran...

Y en el centro de la ciudad, en breve veremos importantes cambios de imagen en las **principales arterias comerciales**, por poner solo algunos ejemplos.

**De verdad, quiero que podamos sacar partido a todo lo que nos hace grandes:** nuestras horas de sol traducidas en energía sostenible; nuestra ubicación estratégica entre Madrid y Lisboa, nuestros ricos recursos naturales, un patrimonio con sello UNESCO apabullante y una calidad de vida envidiable.

No hace mucho recibimos la visita de un grupo de **inversores chinos** y se quedaron maravillados. Pero es que cada vez que viajamos fuera, como recientemente a **Irlanda o a Portugal**, son muchos los contactos que cerramos. Ningún paso queda suspendido en el aire... Y con especial ambición afrontamos el reto de ser **Capital Europea de la Cultura en 2031**, que nos va a permitir demostrar cómo la cultura también es un sector empresarial que nos hace crecer como ciudad.

Gracias a todos por vuestro esfuerzo y por ser aliados en el camino que ya estamos pisando.

**Porque quiero que podamos decir con orgullo que Cáceres es una ciudad muy agradable para vivir y ahora ya sí, una ciudad muy atractiva también para invertir.**